



Katholische Kirche in Winterthur
Pfarrei St. Peter und Paul



Aschenkreuz to go

Mittwoch, 18. Februar 2026
11.30 - 13.30 Uhr

Vor der Kirche St. Peter und Paul

Herzliche Einladung zu einer speziellen Form von Aschermittwoch

Mit dem Aschermittwoch beginnt traditionell die 40-tägige Vorbereitungszeit auf Ostern, die Fastenzeit. Dieser Tag hat seinen Namen von einem alten Ritual, dem Aschenkreuz, welches entweder auf die Stirn gezeichnet oder auf den Kopf gestreut wird.

Für gewöhnlich wird dieses Ritual im Rahmen eines Gottesdienstes in der Kirche begangen.

Mit dem **Aschenkreuz to go** wagen wir den Schritt auf die Strasse, zusätzlich zur Austeilung der Asche im Gottesdienst.

Vielleicht bietet sich die Möglichkeit zu einem kurzen Gespräch bei einer Tasse Tee.

Vielleicht wird das Ritual zum Anstoß, die kommende Fastenzeit bewusster zu gestalten.

Und vielleicht findet sich auf einem der Vorsatz-Lose eine Idee, die zum Weiterdenken anregt.

So oder so - wir freuen uns über jede spontane Begegnung!

Stefan Staubli, Pfarrer
Jan Bergauer, Seelsorger